
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校生徒は、今年４月に発足した、ユネスコ委員会の活動記録を発表し、多くの他校の生徒から感想をい

ただきました。発表の中心となってくれた生徒は、普通コースの１・２年生で、改めてユネスコスクール

として北高校全体が包括的に SDGs に取り組もうと努力を重ねることができているのを再確認すること

ができました。 また、今回の発表報告会を通して、他校のユネスコスクールの取り組みを知ることで、

「また新しいアイデアがたくさん湧いてきた！」とユネスコ委員生徒が嬉しそうに話す様子を見て、こ

の会が生徒にとって有意義な場となりました。 

 

ESDパスポート報告発表会 

12 月１４日、ユネスコ委員会の生徒６名と、１年生国際理解コースの生徒が 

名古屋市立名東高校で行われた名古屋ユネスコ協会主催の 

ESD パスポート報告発表会に参加しました。  



生徒の感想 

・他校の生徒の発表を見て、自分たちにもできそうなことがまだまだあるように感じた。 

・パワーポイントを使っての発表は緊張したけど、他校の生徒が一生懸命聞いてくれて 

とても誇らしかった。 

 

 

 


